

Braccio, Nadia

De: Doris Lapierre [doris.lapierre@videotron.ca]
Envoyé: 5 février 2014 14:35
À: Greffe
Objet: À verser au dossier R-3863-2013 (observations) et au dossier R-3854-2013 phase 2 (observations)

À qui de droit,

Je demande immédiatement le retrait de ce compteur "intelligent" de ma maison et cela sans aucun frais.

En vérité, je ne savais pas que ce compteur pouvait être aussi néfaste jusqu'au moment où j'ai réalisée quelques jours après son installation dans mon bureau, où je travaille toute la journée, que je manquais de concentration et que j'avais des maux de tête. Je n'ai jamais eu de maux de tête avant. De plus, ma chambre à coucher adjacente au bureau, la nuit, je me réveille super angoissée avec de l'acouphène et des maux de tête.

Je demande à la Régie de l'Énergie de cesser de faire la sourde oreille aux citoyens qui s'opposent à cette technologie dangereuse pour nos santés, celle de nos enfants et de nos animaux.

Combien de lettres avez-vous besoin avant d'agir ?

Vous savez très bien qu'Hydro- Québec se fou éperdument des citoyens et que cette magouille a un seul but, c'est de faire de l'argent.

... et nos santés dans tout ça ? Serions-nous en train de ruiner nos qualités de vie à travers la province, pour le seul profit d'Hydro-Québec ?

C'est impensable et scandaleux. C'est gens là devraient être arrêté immédiatement avant que le problème qu'ils sont en train de créer soit irréversible !

Merci d'agir au nom de tous les québécois.

Doris Lapierre
3070 ave Haig
Montréal, Québec
H1N 3G1